



きらきら！今津っ子

充実・さらなる高みへの成長の2学期に!!

42日間の夏休みを終え、いよいよ本日から2学期のスタートです。

この間、子どもたちの家庭生活、地域での生活はいかがだったでしょうか。交通事故の報告や地域での生活に関する苦情の電話もなく、きまりを守った安全な生活を送ることができたのだと思います。保護者の皆様のご指導や見取りのおかげと、心から感謝申し上げます。

本日から始まった2学期は、1年間の中で一番長く、行事も多く、学習も充実・深化していく学期でもあります。子どもたちがこの2学期を、充実した「さらなる高み（のその先）」への成長を遂げる2学期にしていくためにも、生活リズムを整えてスタートできることを期待しています。

2学期も、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。

成長を実感!!「小体連南部水泳記録会」

7月21日（金）、6年生が、姫戸小学校プールで開催された「上天草部会小体連南部水泳記録会」に参加しました。

子どもたちは、6月から始まった水泳の学習における練習の成果を発揮し、自己最高記録を更新する力泳を見せてくれました。このことは、記録会を開催でき、他校の同学年の子どもたちと競い合った成果も一因にあることでしょう。競技だけでなく、名前を呼ばれたときの返事や応援の姿などとてもすばらしく、大きな成長を実感する機会にもなりました。



学習に励んだ夏休み!!「地域未来塾」

7月24日（月）から28日（金）までの5日間、地域未来塾が開催されました。午前9時から11時までの2時間、昨年度に引き続き松島町にお住まいの井手口豊子先生と松田真須美先生が、5・6年生の参加希望者に学習を指導してくださいました。

みんな真剣に取り組み、夏休みの宿題をどんどん解き進めていました。ご指導してくださったお二人の先生方、この企画を実施してくださった上天草市教育委員会に心から感謝します。



貴重な体験学習!!「稻刈り体験」

8月7日（月）、5・6年生が、天草四郎観光協会様のお世話で、久ちゃん農園の林田久様がこれまでお世話をされて育ててくださったお米の稻刈り体験をしました。4月13日に田植え体験を行い、4ヶ月ほどで見事にお米が実っていました。

暑い中でしたので、熱中症予防のため5年生と6年生が交代で作業を行いました。短時間の稻刈りでしたが、とても楽しく貴重な体験学習ができました。



Ⅰ 学期終業式における発表から

7月20日（水）の終業式では、各学級の代表の子どもたちが発表を行いました。Ⅰ学期に頑張ったこと、夏休みに頑張りたいことなど、しっかりと発表することができました。



ご迷惑おかけしています!!「体育館全面改修」

本校体育館は、7月末から全面改修工事が始まりました。完成は12月末の予定です。

2学期の間は、体育館が使用できないため、体育館でしか実施できない体育の授業は3学期と入れ替えて実施します。また、各種行事や集会も実施できずに放送やオンラインになりますが、もうすこし暑さが和らいだら、集会等は運動場での実施も検討していきます。

なお、体育館前に設置していたアルミ缶回収ボックスは、体育館手前の外トイレ横に移動しています。駐車スペースが狭くてご迷惑をおかけしますが、アルミ缶回収へのご協力も引き続きよろしくお願ひします。

ご協力のお願い!!「こども110番のいえ」

「こども110番のいえ」とは、子どもが危険を感じたとき（知らない人に声をかけられたり、後をつけられたり、強引に車に乗せられそうになったりするなど）に助けを求めてきた場合、緊急避難場所として一時的に保護し、警察や学校、保護者などに通報することに協力してくださる家や施設のことです。

現在、平成30年度に登録していただいた皆様に、継続していただけるか確認しています。

新規にご協力いただける方がいらっしゃいましたら、学校までご連絡ください。

【今津小学校：☎ 56-0006】